



# 穴吹高校かわら版 第2版

空高く、朝夕の風にやっとな涼しさを感じる季節となりました。暑い夏を乗り越えた生徒たちは、たくましさを増し、元気に学校生活を送っています。特に、進路を決定する重要な時期を迎えている3年生は、真摯に緊張感を持って毎日を過ごしています。

さて、穴吹高等学校は、本年創立100周年を迎えました。大正12年に「徳島県立美馬高等女学校」として開校して以来、卒業生は約2万2千人にのぼり、国内外で活躍されるとともに、地域の中核を担い、その発展に貢献されています。11月11日(土)には創立100周年記念式典と卒業生のアテネオリンピック金メダリスト柴田亜衣氏をお迎えしての記念講演を予定しています。今後とも伝統と歴史を誇りとし、地域社会を支え活躍する人材として、卒業生に巣立ってもらいたいと思います。現在本校は、「全日制普通科単位制高校」として、生徒が自分の進路希望に合わせて、授業を選択し、希望する進路が実現できるように、個別・少人数できめ細やかな指導を行っています。また、全国大会常連のレスリングや少林寺拳法などの部活動や、JR穴吹駅での防災風鈴や座布団の設置、瀬名地区での活動など地域と連携し、生き生きと活動しています。

今回のかかわら版では、就職先・進学先で元気に頑張る、今春の卒業生の様子や中学生の皆さんへのメッセージを紹介しています。多くの中学3年生の皆さんが、穴吹高校の特色や魅力に興味を持ち、穴吹高生として100歳を迎えた学び舎とともに青春と成長の時を過ごしていただけることを、心より期待しています。

学校長 小林 恭子

この春、穴吹高校を卒業した先輩方からメッセージをいただきました。皆さんそれぞれの進路で大いに活躍されています。皆さんも穴吹高校で夢を実現させてみませんか？

## 学生生活と穴高の思い出

大阪産業大学 スポーツ健康学部 スポーツ健康学科 矢野 恭介

私は現在、大阪産業大学スポーツ健康学部スポーツ健康学科に所属しております。私は体育教員になるために必要な知識を日々学んでおります。高校時代は日々、勉強とスポーツに打ち込んでいた事を今でも鮮明に覚えています。穴吹高校という学校は生徒一人一人に寄り添い自分の行きたい学校や職業に真剣に向き合ってサポートして下さいます。特に受験期間は、面接練習や体力テストなど受験科目についてたくさん見ていただきました。本当に感謝してもしきれません。また、穴吹高校は少人数制の授業展開がある学校で、勉強に取り組むには最適な学校だと思います。進学先で悩んでる方は、ぜひ穴吹高校に入学してみてください。きっとあなたの将来の夢に大きく近づける場所になること間違いなしだと思います。私はそんな穴吹高校に三年間通ったこと、本当に幸せでした。現在、県外に出て一人暮らしをしています。時々穴吹高校で過ごした日々を思い出します。私の青春時代を穴吹という場所で経験出来たこと、一生の宝物です。人生楽しんでもん勝ちです！！

日本理科大学 経営経済学部 経営経済学科 藤野 清也

現在私は、毎日レスリングと大学の勉強を頑張っています。私は警察官になるために、レスリングだけではなく、自分の将来を考えながら努力しています。穴吹高校には他の高校にはない素晴らしいところがあります。まず穴吹高校は、進路実現を叶える授業を受けるための環境が整っています。大学生になると、移動教室や履修登録をするようになります。穴吹高校は、単位制高校なので、高校1年次の夏に、進路を見据えた科目選択を行い、履修登録を行います。このとき、自分の進路について悩むと思いますが、穴吹高校の先生方は一人一人親身になって相談にのってくれます。2年次・3年次では、一人一人個別の時間割を持って、自分が選択した授業の場所まで移動します。これらの履修登録や移動教室は、まさに、大学になっての形態と同じになります。それを事前に経験できているので、4月当初困ることが一切ありませんでした。そしてもう一つあります。穴吹高校は、先生方がとても温かく、生徒一人一人に優しく対応してくれます。私は3年生のときに一番お世話になりました。特に、3年次の10月、国体レスリング、生徒会会長として華の丘祭の準備・運営があり、忙しく、受験のための面接練習をするのが他の生徒と違い、遅れていました。しかし、そんな私に、先生方は忙しいにもかかわらず面接練習を付き合ってくれました。愛のある指導もあり、本番の面接ではうまくいき、無事合格することができました。穴吹高校は、絶対入らないと後悔する学校だと思います。私にとっては、人生の分岐点になるほどの素晴らしい高校です。穴吹高校に入って人生を変えましょう！

日本大学 理工学部 電気工学科 水田 聖也

現在私は、大学近くの狭いマンションで一人暮らしをしています。一人暮らし

しは、そこまで苦ではなく、制限が無いのがとても大きな変化です。高校時代は、「挑戦すること」を頑張りました。日本大学は私の第1希望の大学だったのですが、合格は難しいと思いつつ、受験の準備をしていました。まさに、ハードルの高い挑戦でした。しかし、高校2年生の時 Earthship MIMA というオフグリットハウスに視察に行ったのがきっかけとなり、脱炭素社会を目指したいという強い信念のもと、受験勉強に励みました。穴吹高校は、一人一人の進路希望に応じた指導をして下さいます。放課後、個別に数学や物理、面接のご指導をしていただき、自ら掲げた高いハードルを飛び越えることができました。もともと、私が穴吹高校を目指した理由は、寮生活のできる高校だったからです。寮生活では、他校の生徒と共に集団生活を送り、様々な経験をすることができました。中学生のみなさん、穴吹高校は大学進学にはメリットしかない学校です。みなさんも穴吹高校で夢を実現させてみませんか。

四国大学 経営情報学部 メディア情報学科 村本 圭郷

私は経営情報学部メディア情報学科に入学し、映像関係企業に就職できるように、日々勉強に励んでいます。新しい環境に馴染んでいく過程で戸惑うことも多いですが、授業内容が楽しいので、毎日幸せを感じながら過ごしています。私は、高校三年間卓球部に所属し、キャプテンを務めさせていただきました。私の1つ下の学年は部員がおらず、少人数で苦勞も多かったですが、毎日全力で練習に取り組みました。時には、部活動が苦痛に感じることもありましたが、先生方や部員、他の部活動の友人のサポートがあり、最後まで活動することができました。役割を果たせた達成感と感謝の気持ちは今でも思い出します。穴吹高校は生徒、先生方すべての人が協力的で頼れる方ばかりです。ここで気の合う友人と出会い様々な経験を積めたことは、私の宝となりました。これから穴吹高校で学ぶ機会に恵まれた方は、最高で充実した学生生活を送ることができると思いますので、一瞬一瞬を大切に笑顔でお過ごしください。

辻調理師専門学校 調理技術マネジメント学科 高橋 慎人

現在私は、調理師免許を取得するために日々の授業に励んでいます。今は週二回の実習と毎日の座学の生活です。入ったばかりで、とても慣れない環境に一人ですが、クラスの子や先生方と楽しい学校生活を過ごしています。今のところは基礎を習っていますが、後期からは専門科目が始まります。勉強についていけないか不安は大きいですが、学校の先生方は、わからないことは一つ聞いたら一から百まで、とても分かりやすく教えて下さいます。とても学ぶことが多い毎日です。僕は、穴吹高校に入り三年間レスリング部に所属し、とてもきつと思いつつも最後まで続けられました。チームメイトや先生方がサポートしてくれたからこそ、三年間頑張れたと思います。穴吹高校での三年間は、部活動以外でも色々なことを学び、とても楽しかったです。穴吹高校には、ほかの学校にはない行事などがたくさんあります。特に、予餞会(卒業生を送る会)では、生徒会役員のみなさんや先生方が、愛情込めて様々な企画を考えてくれて盛大に送る会を開催してくれます。進路に迷っている人は、ぜひ、穴吹高校に入学し充実した学校生活を送ってほしいと思います。

四国医療専門学校 看護学科 竹森 心優

現在私は、香川県にある専門学校で看護師になるために、日々の授業に励んでいます。地元を離れて初めての一人暮らしで、朝早く起きられるのか、友人はできるのか不安がいっぱいありました。しかし、今では友人もでき、優しい先生方や先輩方のおかげで毎日楽しい日々を送っています。高校時代に頑張ったことは、定期考査の勉強です。テスト勉強は1週間前から計画を立てて問題が解けるようになるまで、全力で取り組みました。私が穴吹高校を選んだ理由は、少人数制で勉強に力を入れられると思ったからです。実際入学してみると、先生との距離も近く、深く関わることができました。進路面に関しても、親身になって考えてくれる良い学校です。ぜひ、穴吹高校に来て、一度きりの高校生活を送ってください。



## 就職先で頑張っています！

株式会社ロピア 店舗管理 大前 乃愛

私は現在、株式会社ロピアというスーパーで店舗管理、レジをしています。今の私の目標は早く業務内容に慣れ、店長になることです。店舗管理はお金を扱う仕事なので大変で苦戦していますが、職場の方が優しく教えて下さるので、とても働きやすい環境だと思います。何より、高卒社会人一年目の平均月給より10万ぐらい高いところが魅力です。また、この3、4月から社則が緩くなり、髪色は何色でも大丈夫になりました。会社の方もフレンドリーな方が多く、入社して良かったと感じています。私が穴吹高校に入学した理由は、人数が少なく、授業も少人数で受けられると聞いたからです。元々人の多いところが苦手だった私にとってありがたい環境でした。また、生徒だけでなく先生たちとも仲良くなれるので、何事も相談しやすかったです。このように穴吹高校はとても良い学校なので、みなさんもぜひ入学してください。

HP更新中!! QRコード→

